



Der Erste Vorstand wurde Fischerkönig: Ottmar Dorsch fing einen Karpfen von 3500 Gramm. Links im Bild Jugendkönig Marco Ritter, der mit einer Brachse von 550 Gramm siegte. FT-Foto: Rudolf Mader

Karpfen brachte Königstitel

Mäßiges Fangergebnis am Baggersee Kemmern

KEMMERN. Bei schlechten Wetterbedingungen fanden sich 20 Angler des Sportfischervereins Kemmern am Baggersee ein, um den Fischerkönig des Jahres 2001 zu ermitteln.

Nach dem Abwiegen der Fische stand das Ergebnis fest: Fischerkönig wurde Erster Vorstand Ottmar Dorsch.

Ein Karpfen mit 3500 Gramm, den er kurz vor Schluss fing, reichte noch aus, um Johnson Kyle Biff seinen fast sicheren ersten Platz zu nehmen.

Der Zweitplatzierte hatte einen Karpfen von 2200 Gramm gefangen. Den dritten Platz errang Georg Keller mit einer Brachse. Sieger in der Wertung

Gesamtgewicht wurde Topcu Özkan mit 2600 Gramm gefangenen Fisch.

Bei den Jugendlichen war Marco Ritter der erfolgreichste Teilnehmer. Sein schwerster Fisch (eine Brachse mit 550 Gramm) brachte ihm den Titel des Jugendkönigs. Den zweiten Platz belegte Sebastian Dorsch.

Anschließend wurden die neuen Titelträger vom Zweiten Vorstand Dieter Dorsch proklamiert und konnten die errungenen Königsketten und Pokale in Empfang nehmen.

Auf Grund des anhaltend schlechten Wetters hielt sich das Fangergebnis insgesamt in Grenzen. Lediglich 15 000 Gramm konnten die Petrijünger an Land ziehen.